
 
 
INTERROGAZIONE ALL’ASSESSORE AI LAVORI PUBBLICI IN MERITO 
ALLA CONDIZIONE DELLE  STRADE ARETINE 
 
Premesso che  
 
Molte strade e marciapiedi del Comune di Arezzo evidenziano una forte criticità per 
la diffusa presenza di buche e di tratti ammalorati. 
Che tale critica situazione è stata evidenziata in ripetuti articoli della stampa locale 
che ha raccolto numerose segnalazioni dei cittadini. 
In questo contesto aumentano i pericoli per la sicurezza stradale, per l’incolumità dei 
mezzi, e soprattutto dei pedoni. 
 
Considerato che 
 
Tale situazione è il risultato di una carenza di investimenti nella manutenzione 
stradale sia ordinaria che straordinaria nel corso dell’inverno 2015-2016 e di tutto il 
2016 
 
Si interroga l’Assessore dei Lavori Pubblici  
 
per conoscere l’ammontare degli interventi effettuati dal suo insediamento fino al 
febbraio 2017, suddivisi tra manutenzione ordinaria e straordinaria, strade bianche e 
strade asfaltate, al di fuori della sistemazione del percorso  che ha interessato il Giro 
d’Italia. 
 
Arezzo, 6.3.2017 
 
 
Consigliere Francesco Romizi 
Arezzo in Comune 
 


